

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 5,00
Anual..... 55,00



Diario
Nacional-
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 8 de Enero de 1937

Número 64

Una Patria. Un Estado. Un Caudillo.

**Continúa el avance victorioso de nuestras tropas en el frente de Madrid,
donde el enemigo ha sido durísimamente castigado**

En el Sur huye el enemigo dejando abundantísimo material, abandonado vergonzosamente

**Una Patria: España
Un Caudillo: Franco**

BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 7 de enero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE:

5.ª, 6.ª, 7.ª y 8.ª División: Sin novedad.

División de Soria.—En el contraataque llevado a cabo en el sector de Guadalajara por nuestras tropas se desalojó al enemigo de varias posiciones, cogiéndoles bastantes muertos y prisioneros, entre ellos el Capitán Federico Pérez Urbano, una ametralladora y varios fusiles.

Frente de Madrid.—Continuó el avance de nuestras fuerzas, limpiando de enemigos, después de fuertes combates, las zonas comprendidas entre la carretera de la Coruña, estación de Pozuelo, Húmera y trincheras del Norte de este pueblo.

No obstante la empeñada resistencia llevada en casa y trincheras, el enemigo fué durísimamente castigado, abandonando el campo, dejando numerosos muertos y prisioneros, entre estos últimos un capitán, un alférez y un contador, y bastantes milicianos. También se les cogieron un tanque ruso, más 300 fusiles y diverso material de guerra. En una de las zonas de combate se pasaron a nuestras filas 40 milicianos con armamento, de los muchos que, bajo el feror de los extranjeros, son arrastrados a las líneas de fuego. El enemigo, en la noche de ayer, intentó hacer un desesperado esfuerzo contra el sector de la Casa de Campo, llevando a cabo un ataque sobre Garabitos, siendo durísimamente rechazados por nuestras tropas, lo que permitió a éstas recoger, en la descubierta de hoy, un Oficial y 57 muertos abandonados por el enemigo.

EJERCITO DEL SUR:

En Andalucía prosiguieron las operaciones en la Serranía de Ronda, donde el enemigo fué castigadísimo, resultando muerto el cabecilla más importante de la revolución roja de Málaga. En los alrededores de Porcuna y Lopera siguen nuestras fuerzas recogiendo gran cantidad de armamento y material abandonado por el enemigo en su vergonzosa huida a través de los olivares. Asimismo se enterraron 40 cadáveres en las inmediaciones de los barrancos.

Salamanca 7 de enero de 1937.

De orden de su excelencia el Generalísimo. El Coronel segundo Jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Este número ha sido visado por la censura

CREACION

Falange: Anti-clase social

por TRÉSGALLO DE SOUZA

Sabe y sabía la Falange adonde va. La maravilla de nuestra permanencia en el área militar y en el área civil, se debe a la exactitud de nuestros designios. Ni vacilamos, ni pactamos, ni transigimos. El buen nacional-sindicalista es enterizo en la doctrina y en la conducta. No somos cera, ni hierro. Y si somos vidrio, vidrio que no se dobla, y que antes de doblarse se quebraría, sin posibilidad de reconstrucción.

La Falange es la anti-clase social. Somos pura Tradición Española. Somos la voz de la Tradición legítima, voz que ha sonado de nuevo en España, por obra y gracia del Ausente. El la extrajo del campo y de la fábrica, de la ciudad y de la aldea, la sintió en su cerebro portentoso, único, de Caudillo y de Genio.

La Tradición dice, a quien sabe y puede escucharla y recogerla, que en España no existieron jamás clases sociales, hasta que un sistema político disolvente y claudicante, temeroso de todos los riesgos, las impuso. Comienzan a existir las clases sociales entre nosotros, mucho antes de que apareciera el marxismo. Comienzan a existir cuando termina el Siglo de Oro—Dos Siglos de Oro, como decía don Marcelino Menéndez y Pelayo—cuando se pierde nuestro maravilloso cristianismo de catacumba y de padecimiento, cuando lo extranjero pervierte la apariencia hispánica.

Ni la Enciclopedia, con sus Sociedades que se titulaban Reales, ni el marxismo, ni Anselmo Lorenzo, con la acracia,

ni los liberales a lo Disraeli, ni nuestros oradores a lo Gambetta, dieron nacimiento a las clases sociales. Todos ellos concluyeron, con mano aléve, el proceso de disolución de la sociedad española, fundada en la equidad y en la hidalguía nativa, de nacimiento, de parto, de los españoles.

La Falange nació para destruir a las clases sociales, y fundirlas en la gran comunidad hispánica. Nacimos entre versos y lirismos de bella estirpe, para poder penetrar en la entraña de lo español, que ya sólo era asequible a los poetas. Ese nuestro lirismo continúa y continuará, y lo perfilamos sobre un paisaje grandioso de campos y talleres y fábricas y estudios.

Las clases sociales existían en España para dar espacio a los parásitos. Existían para enriquecer a los intermediarios. Para sostener el privilegio heredado. Nuestra España perecía moral y materialmente. La asesinaban estúpidamente los políticos de la derecha y de la izquierda, servidores de los intereses viles de la levita y del traje de mahón. España era inmenso alojamiento de rencorosos sociales y de avaros y de miserables.

Ni levitas ni trajes de mahón. Un supremo interés: España. Pero una España con sentido humano. La Falange no quiere una España de patriotismo convencional—de no patriotismo— asentado sobre el interés de una clase o de otra. La Falange quiere a España tradicional absolutamente, España antigua, Espa-

ña de nuestros dos Siglos de Oro.

Lo tradicional español, no es particular, ni puede atribuirse a un núcleo familiar o social. Lo tradicional es el pensador, el soldado, el teólogo, el artista. Y todos estos elementos de la España tradicional, surgen de los diversos estratos de la sociedad. Una vez, de una familia de pecheros, nace un jurista eminente. En otra ocasión, de cualquier familia de hidalguelos, brota el escritor más eminente del mundo. En nuestra Patria se ha cumplido, como en ningún pueblo del mundo, el decreto divino.

Por esto hablamos del cristianismo de catacumba, que adquirió su mayor nobleza con los Reyes Católicos. Cristianismo forjado en España, Cristianismo maravilloso, don de Dios. La austeridad y el desinterés por todo lo que no fueran cosas y motivos divinos, conducía a aquella España que la Falange está resu-

citando, con el solo ejemplo posible: el de los Nacional-Sindicalistas, para los cuales la muerte es un mero acto de servicio.

Un pueblo como el nuestro, que ha alcanzado en estos meses una tensión histórica sin parecido con ningún ejemplo anterior, puede y debe crear un nuevo y grande estilo político de gobernación y existencia. Lo importante de nuestro Movimiento y de la Revolución Nacional-Sindicalista, es dar una norma inédita al Mundo. Y vamos a suministrarla ante los pueblos extranjeros atónitos.

Vamos a suministrarla, en el aula del Mundo, aniquilando en España a las clases sociales, culpables, todas, de la tragedia presente. Porque las clases sociales han desaparecido, realmente, cuando los buenos hijos de España comenzaron a combatir en las calles y en los campos, al ser-vicio exclusivo de la Patria.

Victorioso avance de nuestras tropas en el frente de Madrid, tomando la bifurcación de la carretera Escorial-Villalba, Las Rozas y el Plantío

**Continúa el paso de milicianos rojos a nuestras filas
En un ataque aéreo, los cazas nacionales logran derribar a uno rojo que cae en las inmediaciones de Brunete**

Sobre el frente de Madrid

(De nuestro enviado especial)

El día de hoy amaneció espléndido, permitiendo a nuestras tropas desde primera hora continuar su victorioso avance.

En la noche última el enemigo no hostilizó a nuestras fuerzas, las cuales durmieron perfectamente,

hasta incluso las que a última hora de la tarde de ayer, no contentas con haber tomado todas las casas y bifurcaciones de la carretera del Escorial-Villalba, tomaron, rodeándoles, todos los pueblos y Las Rozas, donde el enemigo estaba guarnecido en las fortificaciones que había construido con toda so-

(Continúa en la página 6.ª)

S. S. el Papa fuera de peligro

Roma, 7.—La salud de Su Santidad se ha mejorado y no hay más peligro de su vida. Aunque no pudo recibir a nadie hizo gran parte de su trabajo diario sentado en su cama.